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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE SETEMBRO DE 2023 1 

 DO COLEGIADO DO CÂMPUS FLORIANÓPOLIS-CONTINENTE 2 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, o Colegiado do 3 

Câmpus reuniu-se, no miniauditório do Câmpus Florianópolis-Continente, sob a presidência da 4 

diretora-geral, Professora Jane Parisenti. Fizeram-se presentes à reunião os representantes docentes 5 

Luiz Otávio Cabral, Fabíola Martins dos Santos e Luciano de Azambuja; os representantes TAEs: 6 

Jardel Alzemiro Vieira e Fernando Leocádio Trisnoski; a Diretora de Ensino, Pesquisa e Extensão, 7 

Profª Luciane Patrícia Oliari, a servidora Priscilla Infâncio e a Secretária do Colegiado, Thianne 8 

Durand Mussoi de Freitas. Iniciando os pontos de pauta, foi aprovada, por todos os presentes, a Ata 9 

da reunião anterior, sendo a reunião ordinária realizada em três de agosto de dois mil e vinte e três. 10 

Na sequência, como segundo ponto de pauta, a Profª Jane apresentou a alteração dos horários das 11 

aulas do turno vespertino, para 13h30 até 17h30, afim de compor 1 hora de intervalo interjornada 12 

o período noturno, com o intuito de cumprir a legislação vigente. A Profa. Luciane, se manifestou, 13 

alegando que a referida questão já havia sido levando para reunião DEPE e aprovada. A exposta 14 

alteração de horário entrará em vigor a partir do primeiro semestre 2024. Foi apontado que o 15 

ideal seria que o horário das aulas do período noturno fossem das 19h às 22h, com possível utilização 16 

de carga horária EaD, mas que teria que haver uma reformação de todos os PPCs. E ainda demandaria 17 

um tempo, mas não está desconsiderado. A alteração do horário vespertino, a partir do primeiro 18 

semestre de 2024, foi aprovada. Foi discutido também quanto as aulas de sábado, que se torna 19 

inviável alocar aulas aos sábados, em especial pelo perfil dos estudantes trabalhadores. O terceiro 20 

ponto de pauta foi a Homologação da Coordenadoria de Compras da servidora Elaine Cristina 21 

de Lima, na qual havia sido nomeada interinamente e após o processo de eleição, foi eleita como 22 

candidata única. Foram homologados também os coordenadores de curso nomeados pela Direção do 23 

Campus, sendo estes: Coordenação do Curso PROEJA Panificação: servidora Berenice Giehl 24 

Zanetti; Coordenação do Curso PROEJA Cozinha: servidor Felipe José Schmidt e 25 

Coordenação do Curso Técnico em Cozinha: servidora Cristiany Martins, Biênio 2023-2025. 26 

Foi registrado também duas mudanças temporárias de coordenadores de curso: o Prof. Deosir de 27 

Castro, como Coordenador do Superior em Hotelaria, com a saída para licença capacitação do Prof.  28 

Léo Serpa, como também a Profª Mariana Kilpp, como Coordenadora do Superior em Gastronomia, 29 

na qual está substituto a professora Soraya Kobarg, que está de atentado médico. Na sequência a 30 

Professora Jane, levantou com ponto de pauta a aprovação dos Relatórios de Gestão passados 31 

(2016-2020, 2020 e 2021). Profª Fabíola sugeriu que disponibilizasse esse relatório para todos os 32 

servidores, não havendo manifestação, seria para aprovado pelo colegiado. O Prof. Luiz Cabral sugere 33 

que apenas os relatórios 2020 e 2021 sejam apreciados. Concorda que o colegiado vigente não tem 34 

muito o que argumentar e contribuir perante relatórios da gestão anterior e quando não era exigida a 35 

apreciação pelo Colegiado do Câmpus. Mas que a partir deste momento, dos próximos relatórios, o 36 

colegiado vigente poderá, com mais fundamento, avaliar os referidos relatórios. Aprovado pelos 37 

membros do colegiado, a alteração de horário da reunião ordinária de 5 de outubro de 2023, a 38 

iniciar 14h30, excepcionalmente. Nada mais havendo para tratar, a Presidente do Colegiado do 39 

Câmpus Florianópolis-Continente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa 40 

Catarina, Profª Jane Parisenti, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual eu, Thianne 41 

Durand Mussoi de Freitas, lavrei a presente ata. 42 
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ORIGINAL ASSINADA   46 

Thianne Durand Mussoi de Freitas 47 


